

学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

~認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱいの学校をめざして~

合志市立合志南小学校 学校だより 第10号 令和5年10月20日 文責 校長 土井昭子



静かに入場 整然と並び 話を聞く子どもたち

12日(木)後期始業式。全校児童が体育館へ静かに入場してきました。式の間、話の聞き方 もよく、反応するところ静かになるところとメリハリがあり立派でした。最初に、3年生と6年 生の子どもたちが、後期にがんばることを発表しました。「写真係なので他の係の人を紹介した い。」「苦手な漢字をがんばりたい。」「卒業式の時、このクラスでよかったと思えるようなクラス にしたい。」など、自分の言葉でしっかり発表してくれました。一人ひとりのがんばりはクラス、 そして南小の成長につながります。校歌斉唱は、指揮を6年生がつとめてくれました。

|私は、手話で「おはようございます。| と挨拶をしました。その後、一緒に手話で挨拶をしま した。最近、もっとたくさんの人たちと仲良くなるために、手話を練習しています。そして、今

月の歌「ビリーブ」の大好きな歌詞についても話をしました。

♪たとえば きみが きずついて くじけそうになったときは かならず ぼくが そばにいて

ささえてあげるよ そのかたを ♪

辛いときに、誰かがそばにいて支えてくれるほどうれしいことは ありません。後期も、そんなあたたかい南小にしていきます。

生徒指導から 「判断」

1日の中で、大小いろいろな判断 をします。よく考えて、自分で正 しい判断をしてほしいです。

保健から 「体調を整える」 寒暖の差が大きくなってきま した。中はTシャツ、上着は長 袖など工夫をしてください。



童 の 発表



17日(火) 合志中学校区小中一貫教育研究発表会 合志中学校区4校

研究テーマ:「主体的・対話的で深い学び」のある授業改善を目指して(令和3年度~5年度) たくさんの先生方に、素直で元気な南っ子の姿を観せることができました。がんばりました。









執行部の皆さん

図工 粘土でごちそう 道徳

きまりは何のため

プレゼントつくり









音楽リズムアンサンブル|合志小・南ヶ丘小と学習|道徳 思いを伝える

分科会 研究の説明